

Warum Mays Haare rot sind...

Familien Geschichte der Karishiras

Von Strawberry milk

Kapitel 2: 6 Jahre später...

2. Kapitel: 6 Jahre später...

Seid diesem Tag sind mittlerweile mehr als 6 Jahre vergangen. May und Rikomi haben sich nie wieder gesehen und May ist ziemlich glücklich darüber, sie hat die Nachricht ihrer alten Trainerin nur allzu gut verstanden, doch es ist noch nichts passiert.

May stand auf. Heute war Montag. Sie hasste Montage wieder einmal musste sie zu ihrer nervigen Schule, doch immerhin war da ein kleiner Licht Punkt. Sie wurde endlich 13 Jahre alt.

„May alles gute!“, schrie ihr 12 Jähriger kleiner Bruder und sprang aufgeregt in ihrem Zimmer herum. Ohne großes Zögern stand May auf und sprang nun zusammen mit ihrem kleinen Bruder aufgeregt im Zimmer umher.

„Mess, Mayyu?“, fragte eine tiefe Stimme und Mays und Mess Vater steckte den Kopf durch die Tür. „Will Mayyu gar nicht ihre Geschenke auspacken?“

„Nicht, wenn du mich Mayyu nennst“, beschwerte sich May und ging aus dem Zimmer. Sie wurde schon von ihrer Mutter erwartet und sie führte sie zu ihrem Geburtstagstisch. Mir funkelnden Augen betrachtete sie ihn. Ein Spiel von ihrer Lieblingsserie und zwei Puzzel. Natürlich waren da auch die Blöcke mit dem Feuer drauf, die sie sich gewünscht hatte.

„Cool!“, schrie sie laut und umarmte alle. Selbst Mess hatte ihr ein kleines Geschenk gemacht und versucht ihr einen Kuchen zu packen, leider war der ziemlich schwarz geworden, doch er schmeckte trotzdem. May konnte noch nicht ahnen, dass es einer Verwandten, die heute ebenfalls 13 wurde, nicht so gut ging wie ihr.

„Mami, Papi. Mess und ich sind dann weg wir müssen wirklich los“, reif May und ging mit ihrem Bruder zusammen zur Schule.

„Mess was ist eigentlich mit deinem Geist?“, wollte May von ihrem kleinen Bruder wissen und sah in interessiert an.

„Ich habe Perl immer bei mir“, sagte Mess und zog eine kleine rote Perle aus der Hosentasche.

„Aber du darfst Perl doch gar nicht mit zur Schule nehmen“, sagte May und fuchtelte mit ihrem Zeigerfinger vor dem Gesicht ihres Bruders herum.

„Du bist doch auch nicht besser May. Du hast Pikkeru und Curran auch immer dabei.“, meckerte Mess und lies die kleine Perle wieder zurück in seine Hosentasche gleiten.

„Na und ich darf das auch. Ich bin ja älter als du“, meinte May und präsentierte Mess

ein weißes und ein Schwarzes Armband.

Doch dann bemerkten die beiden ihre Schulfreunde und der kleine Streit war vergessen.